

Manschette / Sleeve



Technische Daten / Technical data

Durchschnittliche Haltbarkeit	10 Wochen (8 Std / Tag bei einer 5 Tage Woche)
Average durability	10 weeks (8 hours/ day for a 5-day week)

Größe Size	Gewicht Weight	Artikelnummer Article number
One Size Anpassbar an die Größen S, M, L durch Zuschneiden Adaptable to the sizes S, M, L by cutting to size	10 g	421700 (einzeln/single) 520333 (5er Set)

Materialmix	53% Neopren / 22% Elasthan / 25% Polyamid
Mix of materials	

Pflegehinweise Care instructions

30 °C Pflegeleicht	Nicht bleichen	Nicht im Wäschetrockner trocknen	Nicht bügeln	Nicht trockenreinigen
30 °C easy care	Do not bleach	Do not tumble dry	Do not iron	Do not dry clean

Produktbeschreibung / Anwendung

Product description / usage

Durch die flexible Klettfixierung kann die Position der SMART WATCH und des Auslöseknopfs individuell für jeden Mitarbeiter auf der Manschette ergonomisch angepasst werden. Dies ermöglicht es den Scanner ganz einfach abzunehmen, um die Manschette zu waschen oder auszutauschen, denn in der Manschette sind keine elektronischen Komponenten verbaut. Die Manschette kann als Überzieher mit oder ohne einen herkömmlichen Handschuh getragen werden. Die Manschetten gibt es für Links- und Rechtshänder. Die Manschette ist individuell für die Größen S, M und L anpassbar durch das Zuschneiden entlang der Markierungen.

Thanks to the flexible Velcro fastening, the position of the SMART WATCH and the release button can be ergonomically customised for each employee on the sleeve. This makes it easy to remove the scanner to wash or replace the sleeve, as there are no electronic components built into the cuff. The sleeve can be worn as an overgarment with or without a conventional glove. The sleeves are available for left- and right-handed users. The cuff can be customised for sizes S, M and L by cutting along the markings.